

## Musa Rajekshah Resmikan Masjid Al-Ihsan Simpang Kapok

Karmel - [SUMUT.PUBLIKINDONESIA.COM](http://SUMUT.PUBLIKINDONESIA.COM)

Sep 21, 2022 - 01:02



PEMATANGSIANTAR - Meresmikan Masjid Al-Ihsan Simpang Kapok, Kecamatan Siantar Martoba, Kota Pematangsiantar, Wakil Gubernur (Wagub) Sumatera Utara (Sumut) Musa Rajekshah mengingatkan keutamaan orang yang menggunakan hartanya untuk agama Allah.

“Insya Allah, kalau kita bantu agama Allah, Allah juga akan menolong dan meneguhkan kedudukan kita seperti yang tertuang di Quran Surat Muhammad

ayat 7. Yakinlah kita kalau kita membantu agama Allah banyak jalan yang dimudahkan,” ujar Ijeck, sapaan akrab Musa Rajekshah saat meresmikan Masjid Al Ihsan, Senin (19/9).

Dalam kesempatan itu, Ijeck menyampaikan apresiasinya kepada para panitia pembangunan Masjid Al-Ihsan terkhusus para pewakaf.

“Ketua panitia menyampaikan kalau masjid ini menghabiskan dana Rp2 Miliar dan ada Bapak Hangga Halim Damanik yang menjual tanahnya kemudian seluruh hasil penjualannya diberikan seluruhnya untuk pembangunan masjid ini. Tak banyak orang yang mau melepaskan hartanya untuk membangun masjid Insya Allah ini jadi amal jariyah untuk Bapak Halim dan seluruh pihak yang ikut membantu,” katanya.

Lanjut Ijeck, masjid punya banyak manfaat untuk kemaslahatan umat Islam dalam kehidupan sehari-hari. Setelah masjid dibangun, yang harus dilakukan adalah meramaikannya dengan ibadah dan kegiatan positif lainnya, menjadikan masjid sebagai tempat memakmurkan umat.

“Memakmurkan masjid tak hanya sekadar menyukseskan pendiriannya saja, tapi yang lebih mendasar adalah meramaikan masjid dengan kegiatan-kegiatan keagamaan, kegiatan positif berbasis ekonomi dan sosial kemasyarakatan. Insya Allah, kesejahteraan umat akan bangkit melalui masjid,” katanya.

Sementara itu, Ketua BKM Masjid Al Ihsan Juneidi Harahap menyampaikan kebahagiaan masyarakat setempat menyambut kehadiran Wakil Gubernur Sumut Musa Rajekshah. “Satu kebanggaan untuk kami bapak mau datang kemari, masyarakat sini semangat dan antusias menyambut Pak Wagub. Kami berharap kedatangan Bapak Wagub memberi semangat kami semua,” tambahnya.

Pihaknya mengaku selain ibadah, masjid telah diisi dengan kegiatan lainnya seperti pengajian dan akan terus dikembangkan seperti harapan Wagub, yakni menjadikan masjid sebagai tempat untuk membangkitkan ekonomi dan kesejahteraan umat Islam.

Hadir dalam acara Wakil Ketua DPRD Pematangsiantar Mangatas Marulitua Silalahi, Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian Ali Akbar yang mewakili Walikota Pematangsiantar, Ketua DMI Pematangsiantar Natsir Armaya Siregar, Ketua MUI Pematangsiantar Muhammad Ali Lubis, Ketua BKPRMI Pematangsiantar Faidil Siregar, dan Camat Siantar Martoba Irfan ( Karmel )